

Jum'at Curhat, Polresta Cirebon Temui Para Santri Pondok Pesantren Al Qolam

Panji R - [CIREBON.INDONESIASATU.ID](https://cirebon.indonesiasatu.id)

Mar 8, 2024 - 21:32



KAB. CIREBON - Jajaran Polresta Cirebon menggelar Jum'at Curhat di Pondok Pesantren Al Qolam, Kelurahan Perbutulan, Kabupaten Cirebon, Jumat (8/3/2024). Wakapolresta Cirebon, AKBP Dedy Darmawansyah, S.I.K, S.H, M.H, mewakili Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, menemui para santri dalam kegiatan tersebut.

Dalam Jum'at Curhat tersebut, Wakapolresta Cirebon, AKBP Dedy

Darmawansyah, S.I.K, S.H, M.H, dengan didampingi Kapolsek Sumber, Wakasat Lantas, Wakasat Narkoba, Kasium, Kasi Dokter dan Kaur Bin Opsnal Reskrim Polresta Cirebon mendengarkan secara serius dan mencatat setiap saran maupun masukan yang disampaikan para santri serta masyarakat sekitar Pondok Pesantren Al Qolam. Kemudian menanggapi saran dan masukan tersebut hingga selesai.

Selain itu, Wakapolresta Cirebon, AKBP Dedy Darmawansyah, S.I.K, S.H, M.H, juga menyampaikan terkait inovasi Polresta Cirebon dalam pembuatan laporan kehilangan melalui online untuk memudahkan pelayanan masyarakat. Sehingga masyarakat dapat membuat Permohonan SIM baru atau perpanjangan secara online dengan memenuhi seluruh persyaratan yang ditentukan.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, melalui Wakapolresta Cirebon, AKBP Dedy Darmawansyah, S.I.K, S.H, M.H, mengatakan, melalui Jum'at Curhat tersebut jajarannya hendak menjalin komunikasi dengan seluruh elemen masyarakat Kabupaten Cirebon. Ia mengingatkan masyarakat Kabupaten Cirebon untuk tetap menjaga kondusifitas kamtibmas.

"Apabila menemukan atau melihat aksi kriminalitas tolong segera diinformasikan kepada kepolisian terdekat atau segera menghubungi Layanan Call Center 110 Polresta Cirebon, dipastikan setiap laporan yang diterima dari masyarakat bakal langsung ditindaklanjuti jajarannya, karena akan sangat membantu kepolisian dalam melakukan penyelidikan lebih lanjut," ujar AKBP Dedy Darmawansyah, S.I.K, S.H, M.H.

Pasalnya, peran seluruh elemen masyarakat sangat besar untuk mencegah terjadinya aksi kriminalitas di wilayah hukum Polresta Cirebon. Selain itu, partisipasi masyarakat juga dibutuhkan untuk menjaga keamanan lingkungan dan sangat berarti bagi kepolisian.

"Jum'at Curhat ini digelar rutin, dan menghadirkan berbagai elemen masyarakat untuk duduk bersama menjaga kondusifitas kamtibmas. Kegiatan ini juga dilaksanakan secara serentak oleh 27 Polsek jajaran Polresta Cirebon," kata AKBP Dedy Darmawansyah, S.I.K, S.H, M.H.